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祝40周年、歩みに感謝
そして広がれ友情の輪
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■　第20回例会の記録（1月9日）

■　本日のプログラム（1月20日）
　　

第56回大分市内9ロータリークラブ新春合同例会

・出席報告（1月9日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

1

15

57.69

1

5

74.07

27 名
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月　　日12 16

幹事報告

・RLIパート3の開催のご案内
　1日目　2025年2月15日(土）受付12:30　開会13:00～17:30
　2日目　2月16日(日）受付9:00　開会9:30～12:00
　場所　コンパルホール
　懇親会　2月15日(土）　開会18:30　中締20:30
　場所　アートホテル大分

12:30

13:00

点 鐘
会 食
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

穐　田　英一郎
穐　田　英一郎
尾　上　昭　宏
宿　利　美　穂
「関係委員会」
朝來野　香　織

「それでこそロータリー」

創立40周年について全員協議会(8)

　新年、明けましておめでとうございます。旧年中は格別のご
厚情を賜り、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろ
しくお願い申し上げます。

 新たな一年が始まり、皆さまにとりまして、希望と喜びに満
ちた年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。この一年
を振り返り、新しい目標に向けて歩み始める節目の時期に、改
めて日々のありがたさや、支えてくださる皆さまへの感謝の気
持ちを深く感じております。

 私たちは、この新しい年も、前向きな気持ちを忘れず､一歩一
歩確実に進んでいきたいと思います。困難な状況に直面するこ
とがあったとしても、それを乗り越える力を皆さまとともに見
出し、支え合いながら成長を続けていきたいと考えておりま
す。未来に向けた目標や夢を共有しながら、一人一人が輝ける
年にしたいものです。

 本年は私たちのクラブの節目となる年です。それをロータリ
ー関係者の皆様、地域の皆様に発表する時がいよいよ迫ってき
ました。また、この節目から次の50周年に向けて皆様がロータ
リー会員であって良かったと、さらに周囲の方がロータリー会
員が身近にいて良かったと思えるようなクラブにさらになるよ
うに微力ながら一会員として尽力します。お互いに思いやりま
た切磋琢磨してロータリー会員でしか味わえない関係を築いて
いきましょう。

 また、本年は社会や地域とのつながりを一層大切にし､皆さま
との信頼関係をさらに深めていくことを目指して参ります。小
さな一歩の積み重ねが、大きな成果を生み出すことを信じ、常
に誠実な姿勢で取り組む所存です。

  皆さまのご健康とご多幸をお祈り申し上げるとともに､充実
した一年をお過ごしいただけるよう心から願っております。本
年も変わらぬご支援とご指導を賜りますよう、何卒よろしくお
願い申し上げます。

 結びに、本年が皆さまにとりまして素晴らしい年となります
よう、心より祈念申し上げます。新しい年に向けた挑戦や希望
を胸に、共に素晴らしい未来を築いて参りましょう。

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

（サインのみ受付）

・2025学年度　米山奨学生世話クラブの募集について
　締切り　2025年2月14日（金）まで
　※世話クラブに選定された場合、カウンセラーの方には、
　4月19日大分県日田市で開催予定のカウンセラー・オリエン
　テーションに出席いただきます。
・RID第2720　2025年～26年度地区委員委嘱状交付
　髙橋　道成会員　米山奨学生・学友支援委員会委員



ニコボックス

次年度大分第4グループガバナー補佐挨拶

RI第2720地区　次年度ガバナー御礼新春記念講演会 （1月9日）

「大分から世界へ」
ヴァイオリニスト　廣津留　すみれ様

・大分市生まれ
　ハーバード大学（学士）卒業
　ジュリア―ド音楽院（修士）終了後
　NYに音楽コンサルティング会社設立
・国内にてバイオリン演奏活動を拡大中
・国際教養大学特任准教授
　成蹊大学客員准教授
　大分市教育委員
・金曜朝TVコメンテーターなど

大分キャピタルロータリークラブ　森永隆二

　皆様、明けましておめでとうございます。次年度(藤田
ガバナー年度)、大分第4グループのガバナー補佐を仰せ
つかりました大分キャピタルロータリークラブの森永隆
二と申します。ロータリー歴は13年10カ月、職業分類は
生命保険です。
　藤田ガバナーエレクトは次年度の地区スローガン(案)
を「みんなでつなぐ、育てる、ロータリーリレーション
シップ」と掲げ、その達成のために現在、様々な取り組
みを模索しています。スローガンや取り組みの正式な確
定は、来月フロリダ州オーランドで開催される国際協議
会に参加したあとになります。その中身については次年
度3大研修会並びにクラブへの公式訪問にて詳細に語られ
ると思います。
　さて、ガバナー補佐の主な役割ですが、地区を成功に
導くリーダーシップ、ガバナー補佐編では「ガバナーを
援助することによって、担当するクラブの効果的な運営
をサポートすること」とあります。このガバナーを援助
するということは縁の下の力持ちに徹することと、私な
りに解釈しています。また、クラブをサポートすること
も同じ精神で取り組んでまいります。藤田ガバナーエレ
クト並びに第4グループ9クラブから与えられた使命は前
向きに忠実に遂行したいと思います。
　現在、この大分第4グループには、前のテーブルに座っ
ている5名のパストガバナー並びにガバナーエレクト、ガ
バナーノミニ―デジグネートがいます。併せて7名のロー
タリーリーダーが存在しています。そのような誉ある第4
グループのガバナー補佐の責務を全うすることは、私では
いささか力不足ではありますが、ここにいる皆様方のご助
言やご協力を頂き、補えることが出来れば幸いと考えてい
ます。どうぞ一年間何卒よろしくお願い申し上げます｡
　終わりになりますが、藤田年度の隆盛と本日ご参加の
ロータリアンのご健勝並びに、この一年の繁栄を心より
祈念して、はなはだ簡単ですが私の挨拶と致します。ご
清聴ありがとうございました。

大分中央ロータリークラブ　藤田　千克由

　あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろ
しくお願い申し上げます。 
　この度は私のガバナー年度に向けて、皆さまから過分
なお心遣いを賜りましたことに、衷心より感謝申し上げ
ます。どうもありがとうございました。 
　みなさまのお気持ちにしっかりとお応え出来るよう
に、2720地区のため、大分第4グループのため、そしてそ
れぞれのクラブのために、各クラブの繁栄をど真ん中に
据えて、微力ではありますが精一杯務めさせて頂きます｡ 
　また各クラブから副幹事を選出して下さり、ありがと
うございました。併せて感謝申し上げます。副幹事の皆
さまにはすでに地区の運営に関わる様々な業務に携わっ
て頂いており、頼もしい限りです。私のガバナー年度が
明けて後に振り返った時に、充実した楽しい時間であっ
たと感じて頂けるように務める所存です。 
　これからも引き続きご支援ご協力を賜りますよう、心
からお願い申し上げます。

市内9クラブ次年度会長代表挨拶

大分キャピタルロータリークラブ　高野　幸人

　皆様、明けましておめでとうございます。
　大分キャピタルロータリークラブ会長エレクトの高野幸人と申し
ます。ロータリー歴は7年、職業分類は土木・舗装です。大分市内9
クラブの次期会長を代表して一言ご挨拶申し上げます。
　ここ数年ロータリーの仕組みが随分と変わってきています。私が
入会してからも、めまぐるしい感じで変化していますが今年の4月
には3年に一度の規定審議会が開催され再度、変化を経験すること
になります。どのように変化するか注目し次年度の活動に取り込み
たいと思います。
　次年度と言いますと当第4グループから大分中央RCの藤田ガバナ
ーが誕生します。
　また、その2年後には大分城西RCより芳崎会員がガバナーとして
活躍予定です。ガバナーを輩出することは組織のモチベーションに
も影響を与え、承知の通り大分第4グループ会員数は大分熊本12グ
ループの中で圧倒的な数です。その要因は各々のクラブの充実した
親睦と奉仕活動であり、その活動の充足度がクラブの会員数増加に
繋がっていると私は確信しています。
　世界、地区共に会員数は減少していますが、当大分第4グループの
ここ数年の会員数の変化をお伝えしますと4年前に初めて400名を超
え今年は461名です。特筆すべきはあのコロナの中、会員が増え続け
ていると言うことです。世界の流れとは逆行し、とても活気に満ち
ています。また、当クラブのOliOli衛星クラブが今年には独立する予
定で次年度からは大分第4グループが10クラブとなります。まさに当
グループが2720地区を牽引していると言っても過言ではありません｡
組織の活性化の基本はアクションが鍵を握ると言うことでしょう。
　そのように最も大切にすべきはロータリーの原点です。親睦と奉
仕からくる友情やロータリー活動を通して、会員の皆様と楽しく有
意義に進めていけば未来は開かれると思います。本質的なものを忘
れないことと、新しく変化を重ねていくこと、このバランスが今、
求められています。
　最後になりますが皆さま一丸となって大分中央RCの藤田ガバナ
ーエレクトを支援し、個々においてはロータリー活動、企業活動、
何事にも前向きにこの一年取り組んでいきましょう！皆様の健康と
ご発展を心より祈念して甚だ簡単ですがご挨拶と致します。
　今年、次年度と何卒よろしくお願い申し上げます。

例会の予定

■1月27日(月）

■2月 3日(月）

■2月10日(月）

■2月17日(月）

■2月24日(月）

出前セミナー「職業奉仕部門」
ガバナー補佐訪問
40周年記念事業「植樹」予定
中島　芳徳会員の卓話
40周年について全員協議会(9）
祝日休会

★恒例により年男を祈念して、皆様より1口ずつお願いいたします
　藤田　敬治会員


